

このたび、当施設で発生致しました新型コロナウイルス感染症において、ご家族様には多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

発生の経緯として、8月7日からご利用者様の間で発熱などの症状がみられ始めました。8月10日往診時に症状のあるご利用者様に対して抗原検査を施行したところ、ご利用者様5名の陽性が判明しました。午後にもご利用者1名陽性と判明しました。

その後8月11日にご利用者様3名、8月13日にご利用者様2名、8月18日にご利用者様1名の陽性が判明しました。

全職員に対しても、8月10日と11日にかけて抗原検査を施行したところ、2名の陽性が判明し、2名とも無症状でした。

コロナウイルス感染症に罹患したご利用者様につきましては、協力病院と連携を図り、重症化することなく療養期間5日間を経て解除に至っています。8月24日にコロナウイルス対応を全て解除することが出来ました

ご利用者様とご家族様に安心して頂けるよう、職員一同これまで以上に感染対策を徹底してまいります。

今後ともご理解とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願い致します。



9月10日(火)運営推進会議14時からアンダンテにて開催を予定しています。ご参加願います。



令和6年9月・10月の予定

- ◆第2・第4土曜日 訪問診療(ふさ聖仁会クリニック)
- ◆毎月 訪問歯科(ホワイト歯科)

9月15日誕生会(0名) 9月16日敬老会
10月20日誕生会(3名) 10月ふれあい祭り

お誕生日おめでとうございます



8月生まれ
林さい様 95歳



収穫レース

選手宣誓

6月28日ミニ運動会を開催しました。日頃の運動不足を解消し、大いに盛り上がりました。



応援頑張りました

スリッパ飛ばし



笑って巻き巻きレース



玉入れ



パン食い競争

頑張ったで賞

手造りの月桂冠をかぶり、記念撮影をしました。



流しそうめん

今年も夏の風物詩を堪能しました。

